

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Lebensfreude

Tanzen aus Leidenschaft

Andy und Kelly Kainz, School of Dance

Andy und Kelly Kainz haben mit ihrer School of Dance eine innovative Online-Tanzplattform entwickelt. Wir haben uns ganz dem Tanzen verschrieben und möchten diese Leidenschaft an Jung und Alt - vom Anfänger bis zum Profi - weitergeben. Unsere Vision ist es, der breiten Öffentlichkeit Tanzen nicht nur als gesundes Hobby, sondern auch als Therapiemöglichkeit und Lebensschule näherzubringen. Denn Tanzen ist Freude, Spaß und man kann dabei unvergessliche Momente erleben.

"Tanzen ist Freude und Spaß, aber auch eine Lebensschule."

Einzigartig ist unser „Kärntner Tonzkurs“, bei dem man in kurzer Zeit die wichtigsten Tänze in unseren Breiten lernt. Eine andere Innovation - den Online-Hochzeitswalzerkurs - haben wir für Brautpaare entwickelt, die wenig Zeit haben. Unsere Online-Tanzplattform ist gerade im Aufbau - zum Einstieg kann man sich viele kostenfreie Video-Tanztipps holen. Gerne stellen wir uns auch in den Dienst der guten Sache wie bei der „Licht ins Dunkel“-Benefizgala der Alpe Adria Manufaktur Strohmaier. Online-Tanzplattform: www.andyandkellykainz.com Tanzschule: www.schoolofdance.at

Online seit 20.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)